

2学年保護者会だより

夏空がまぶしく感じられるころとなりました。日頃はPTA活動へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。6月30日(木)に開催しました「2学年保護者会」をご報告いたします。

(参加人数：保護者127名、先生方10名、合計137名)

1. 修学旅行の説明(東武トップツアー)

- (1) 修学旅行出発までのスケジュール(水色用紙)、行程表確認、パスポート申請手続き
- (2) 渡航手続きに伴うお伺い書、未成年者受診における同意書(うすみどり色用紙)
- (3) 申し込み確認書(海外旅行傷害保険・外貨現金購入)
- (4) 海外旅行保険について(任意)・・・全員が旅行参加者保険には加入します
- (5) 質疑応答

ア 気候・服装などは?

→気温は高く、三十度くらいで夏用の私服

バスの中やホテルではクーラーが効きすぎているので、一枚薄手で羽織るものがあればよい

イ 日本脳炎の予防接種の心配は?

→渡航するには影響なし。ジカ熱も安心して下さい。但し、虫除けの対策としては虫よけスプレー(可燃性は機内禁止)、長袖の服があると良い。

ウ どれくらいドン(外貨)が必要か?

→日本円の半分くらいの物価。個人差はあるが、一万円分くらい換金してあればいいかと思う。

コンビニ・B&S・イオンモールで買い物。二食、各自で食事をとります。

(6) ベトナム写真紹介

下見時の写真を紹介していただく → ホテル・食事・クチトンネル・メコン川クルーズ

2. ご挨拶(森井校長先生)

行事が盛り沢山で生徒は忙しい日々をおくっています。3年生になり、成績がかんばしくないと急に勉強をはじめても遅いので将来を見据えて今からやっていく志願力を持って!選挙権のお話。(構外における政治的活動については届け出る必要はありませんが、構外における政治的活動は原則として禁止とします。)

3. 学年進路係より

(1) 2年生の進路に関する現状について(北島先生)

- ・学力の概要：平均偏差値は69回生より良い。1年生の頃とは変わらない。
 - ・学習習慣の概要：自学自習の時間が少ない。国公立合格者のおよそ半分。
 - ・希望進路の動向：大学が80%。国公立志望者が昨年より18%も多い。
 - ・地方国公立：教員1人に対する学生数の割合で私学より有利。就職時に関西圏に戻ってくることも可能。(行くのが14%戻るのが13%)年間の合計経費では関西圏の私立大学とほとんど同じ。
- 進路について、家庭でも話をしてほしい!!

(2) 今年度の取り組みについて(岡先生)

- ・学校比較シート：しっかり勉強し進路を決めれば3つの学校のデータを並べて比較する。
- ・進路フェスタ：7/12(火) 2年生全員でバスで出かけます。大学・専門学校のブースがあり高校生が直接話を聞くことができる。
- ・オープンキャンパス：3校ぐらいい見学してほしい。できれば親子で参加し保護者も納得してほしい。
- ・教育課程進路説明会：9/23(金) 3年生で自分の進路に向けての選択科目選びをします。
- ・第1志望届け：2年二学期に行う。3年になって勉強を始めても全国皆がするので遅い!
生徒と保護者がしっかり話をしてどういう方向に進んでいくか決めていく。

(3) 連絡とお願い〈万場先生〉

- ・夏期学習会：7月21日～4日間（全員参加）英語は必修。あとは必要なものを選択し、まずは学校の課題を優先させる。
- ・模擬試験：大学一般入試は1回¥35,000かかる。
2年4回、3年6回（その都度実費で支払いする）各¥3,500
模試の費用が高く感じるかもしれないが是非受けて下さい。外部の模試も活用して下さい。

4. 生徒指導係より

まず、携帯電話の持ち込みについて4月から許可となりましたが、校内での使用は従来通り禁止です。また、悪意のある書き込みをしないようご注意ください。第2に自転車のマナーについて、速度の出し過ぎや周囲の人の迷惑を考え、安全に気をつけて乗るようにご指導ください。最後に、無許可でアルバイトをする生徒がおり、生活の乱れや学業の妨げになっています。本校ではアルバイトは原則禁止です。やむを得ない事情が生じたときは、担任に相談をし、許可の申請をしてください。夏休みは、生活のリズムを乱さないように注意してください。何かありましたら必ず学校へご連絡ください。

1組

1組はとてとてもとてものにぎやかなクラスです。個性が爆発しています。文化祭では個々の個性を發揮するとともに、全体パワーで盛り上げて、最優秀賞をいただきました。このパワーを進路にも活かして行って欲しいと思っています。

1組担任：岡 勇以知

2組

2組は理系のクラスで、男子30名・女子11名と男子が多く賑やかなクラスです。2年生になって選択科目が増えたことによって、クラス全員で受ける科目は数科目だけになりました。全員一緒に行動することが少ないので、ホームルームの時間や行事を大切にしようと話しております。

学業の面では、2年生になり理系科目が難しく苦勞している毎日ですが、最近では分からない問題があると、生徒どうして教え合う雰囲気が出てきました。このことは、教える側、教わる側の双方にメリットがあると思いますので、今後も続けてもらいたいと思っています。「教え合い、育ち合う」クラスを目指します。

2組担任：北島 正樹

3組

3組は「国公立志望者」クラスではありません。「どの進路でも高いレベルを目指す」クラスです。ですから、勉強は頑張りますし、生活態度も、社会で通用するようなレベルを目指します。3年生になるまでに自分の進路がどう変わろうとも十分に対応できるようにしたいと思います。そのためには、クラス全体の意識が高くならねばならないと考えていますので、小テストをはじめ定期考査やクラス行事などで、全員が全力を尽くせるような環境作りを意識したクラス運営をしていきます。

最後に、生徒が学校にこなければ、当然指導はできません。ですから、生徒が「学校が楽しい、学校に行きたい」と思えるような取り組みもしていきます。今後ともよろしく願いいたします。

3組担任：曾田 隆治

4組

4組は看護師をはじめとした医療系と、栄養系に、国公立志望者を中心としたクラスです。進路希望が明確である生徒が多く、それを叶えるためにも、学習面では今後のより一層の努力に期待しています。最近是小テストに熱心に取り組む生徒が増え、勉強を盛んに教え合う姿もみられるようになりました。文化祭でクラス一丸となって入場門に取り組み、クラスの輪が深まった成果が学習面にも反映されつつあるようで、担任として心強く感じております。1年間、担任として精一杯生徒の支援に努めて参ります。ご家庭でもご協力のほど、宜しく願いいたします。

4組担任：万場 るり子

5組

5組は男子8名・女子34名で女子が多くとても賑やかなクラスです。女子が多いからか、文化祭ではリトルマーメイドのアリエルの展示をしました。当初は期限に間に合うのか心配しましたが、2日間の準備で一気に仕上げて底力のあるクラスだなと感じました。

今後の進路などを考える上で大事な1年になると思います、お子様にとってより良い将来を選べるように力を尽くして参ります。

5組担任：奥田 康裕

6組

6組は男子が8名、女子が34名と、女子の人数がとても多いクラスですが、男子も元気な生徒が多く、女子に負けることなく男女全員で楽しい雰囲気を作ってくれています。また勉強だけではなく部活動にも一生懸命に取り組んでいる生徒が多く、毎日充実した学校生活を送ることができていると思います。

一人ひとりの生徒は優しい子が多く、終礼での配布物も皆で協力して配ってくれます。そんな6組の生徒たちのために精一杯頑張りますのでよろしくお願ひします。

6組担任：新垣 智則

7組

昨年に引き続き担任をしております。生徒たちはだんだん自分たちで考え取り組めるようになってまいりました。こちらもなんでも手を貸すのではなく様子を見るようにしています。

最近では学校行事の合間、合間に珠算・電卓検定、簿記検定があり、とても大変でした。1年生の時は基礎科目ばかりで検定も比較的容易に取得ができていましたが、2級、1級の上位級になりますと、付け焼刃では取得することが出来ません。日ごろの練習が大切になってきます。学校では朝活としてささやかですが毎日授業前の20分程補習を行っておりました。就職でも進学でも資格は必要となります。模試よりも安いとはいえ金銭面でもご負担をおかけしますが、ご家庭のほうでもお子様への応援をよろしくお願ひいたします。

7組担任：西潟 綾子

このたびは、多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。

最後になりましたが、学年主任の小寺先生をはじめ、各クラスの担任の先生方にはお忙しい中、大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。